

Sticker mural personnalisé IDZif



Comme je l'ai dis dans mon article sur Ikea, pas toujours facile de ne consacrer son budget qu'aux meubles et devoir se freiner en ce qui concerne la déco.

Dans un moment d'égarement, j'ai craqué. J'ai toujours adoré un sticker que ma copine Cathy avait dans son précédent appartement à Paris. Il s'agissait d'une phrase, « De la fenêtre, j'entends battre le cœur des villes... »

Pour moi qui vient de la campagne, la ville a ce côté bruyant qui parfois me surprend ou m'énerve encore un peu. Cette phrase me permet de voir toute cette agitation d'une façon plus positive et est toujours restée dans un coin de ma mémoire.

Arrivée à Bruxelles, même si je ne suis pas en plein centre-ville, je suis à nouveau confrontée à cette agitation. Les voitures qui roulent beaucoup trop vite dans ma rue, les policiers, pompiers ou ambulances qui passent avec leurs alarmes tonitruantes. La voisine qui met sa télévision trop fort, l'autre qui gueule dès qu'une mouche pète dans l'immeuble. Le gars qui a trafiqué son scooter pour qu'il roule plus vite, et que j'entends partir tous les matins à 6h tapantes...

Oui, près de chez moi, il y a du bruit. Et les plus campagnards, arrivés chez moi, déclarent souvent « je ne pourrais jamais vivre en ville en appartement ».

Et bien moi, oui. Finalement, je me suis fait au bruit et j'aime cette phrase qui me rappelle le côté positif de son existence.

IDzif

J'ai choisi **IDzif** pour ma commande un peu au hasard, je cherchais un site Internet qui permettait d'imprimer ses propres stickers muraux à un tarif raisonnable.

En cherchant un peu sur Google j'ai trouvé un code promo valable sur la boutique, le sticker m'est donc revenu à 32€ frais de port inclus. La police du texte est personnalisable, la couleur aussi et la taille également. J'ai choisi une taille de 6 centimètres.



J'ai commandé le 11 avril, j'ai reçu le sticker aujourd'hui 25 mai. Il faut donc être très patient !

Avec le sticker, aucune instructions pour le collage. Je suis allée voir sur le site où il y a effectivement des notices d'explication.

Ce n'est pas très compliqué en soi. On enlève le sticker du support adhésif et on le colle sur le mur.



De la fenêtre, j'entends battre
le cœur des villes...

C'est après que ça se corse. Pour protéger le sticker, il y a un papier transfert qu'il faut retirer. Avant cela, il faut bien appuyer sur le sticker avec une raclette (j'ai utilisé ma carte du Forem ^^) pour qu'il adhère au mur. Et moi, j'ai du tasseau sur mes murs donc une sorte de papier peint. Je n'avais pas envie de tout détapisser, le risque étant de me retrouver avec un mur qui n'a peut-être pas été bien plâtré, j'ai donc juste peint dessus. Ma surface n'est pas nette et lisse donc le sticker a très mal adhéré et j'ai galéré pour enlever le papier transfert.

Cela m'a bien pris 40 minutes et comme je l'ai placé haut, je m'en suis tirée avec un énorme torticolis et un joli mal de dos. J'ai dû enlever doucement le papier transfert lettre par lettre, en m'assurant qu'elles adhèrent bien au mur.

Au final, j'adore le rendu ! La qualité du sticker est très bonne, **IDzif** propose un bon rapport qualité prix, il faut juste être très patient entre la commande et la livraison.

*De la fenêtre, j'entends battre
le cœur des villes...*



J'espère juste que je ne vais pas rentrer du boulot et trouver des lettres par terre dans les jours qui viennent...